



## **Fitch: política económica de México compensa sus limitaciones**

La aprobación de las reformas en áreas estratégicas aprobadas en México balancean los aspectos negativos de violencia y finanzas débiles, aseguró Fitch la firma consultora que ofrece productos y servicios para la industria financiera.

Aseveran que si las Reformas Económicas se ejecutan de forma correcta sería posible elevar la competitividad, la inversión y la perspectiva de crecimiento del país en un plazo mediano. De ser así la firma proyecta un crecimiento de tres por ciento para la economía mexicana en 2015, frente al 2.1 por ciento registrado en 2014.